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Сегодня вышел в свет спецвыпуск «Муниципальный 
вестник» №46. В числе опубликованных документов муни-
ципальная целевая программа «Развитие газификации». 
Ознакомиться с «МВ» можно в любой муниципальной библи-
отеке, администрациях сельских территорий.



Погода
СБ, 1.12.:
-20, -12 0С
Ю-В, 6 м/с.
Небольшие  
возмущения.

ВС, 2.12.:
-14, -12 0С
С-В, 3 м/с.
Небольшие  
возмущения.

ПН, 3.12.:
-14, -8 0С
Ю-В, 7 м/с.
Небольшие  
возмущения.

*Условия розыгрыша призов читайте на нашем сайте  
в разделе «Подписка».

Партнер газеты – «СКБ-банк»

Хочешь быть в курсе всех 
событий – читай «НС»

ПОДПИСКА–2013

� Стоимость подписки  
с доставкой до почтового ящика -  
204 руб. (на 6 месяцев).
� Если доплатите 30 рублей,  
будете получать еще и  
«Муниципальный вестник».

Среди подписчиков разыгрываются призы*

ПрОблема

Улица Кунавина в богдановиче 
является не только одной из цен-
тральных улиц города, но и частью 
федеральной трассы. Плотные 
потоки автомобилей, движущихся 
по этой дороге, давно уже вызы-
вают массу нареканий со стороны 
богдановичцев, особенно авто-
любителей, которые, проезжая по 
Кунавина,  из-за «транзитников» 
нередко стоят в длинной очереди. 
Причина - закрытый железнодо-
рожный переезд.

Богданович уже несколько лет с 
нетерпением ждет, когда же начнет-
ся строительство объездной дороги. 
Мы уже писали (см. «НС» N 104 от 13 
сентября 2012 года) о том, что проект 
этой дороги готов и в ближайшее 
время ее строительство начнется. 
Однако с улицей Кунавина связана 
и еще одна проблема: пешеходы, 
пересекая ее, рискуют попасть в 
ДТП. Это может случиться не только 
по причине их расхлябанности (не 
секрет, что пешеходы часто наруша-
ют ПДД), но и потому, что в темное 
время суток человека, переходящего 
улицу Кунавина, водителю просто не 
видно.

Житель Богдановича Валерий 
Галимов считает, что эта улица будто 
создана для того, чтобы там сбивали 
пешеходов. «На Кунавина есть три 
опасных «пешеходника»: недалеко 
от «Купца», около автомагазина «Пла-
нета Авто» (бывшего магазина N3) и 
ближе к переезду, расположенному 
около «Марса», - говорит Валерий 
Мансурович, - по утрам рано отклю-
чают фонари уличного освещения, 
когда на улице еще темно, поэтому 
пешеходов на дороге практически 
не видно. К тому же знак «Пешеход-
ный переход» перебивает знак «Ав-
тобусная остановка», в частности, у 
автомагазина. А если добавить сюда 
скользкую дорогу, то ДТП избежать 



довольно сложно. Вот люди и подвер-
гают себя опасности, переходя дорогу 
в темноте. А почему бы каким-то осо-
бым образом дополнительно не сде-
лать акцент на этих участках? Может 
быть, поставить мигающие светофо-
ры или установить дополнительные 
знаки на желтом фоне, которые бы 
были видны издалека...»

Для того, чтобы выяснить, насколь-
ко серьезна проблема для города, мы 
провели небольшой опрос среди  

богдановичцев и в ответ на воп-
рос: «Освещена ли улица Кунавина 
в темное время суток?» – услышали 
противоположные мнения: 50 про-
центов опрошенных считают, что 
улица Кунавина освещена из рук вон 
плохо, и столько же утверждают, что 
благодаря хорошей освещенности по 
этой улице достаточно комфортно 
передвигаться, что пешком, что на 
транспорте. 

Учеба СОбСтвенниКОв 
жилья ПрОшла УСПешнО
Согласно информации, предостав-

ленной генеральным директором ООО 
УК «Богдановичская» Андреем Чижо-
вым, в этой управляющей компании был 
проведен обучающий он-лайн  семинар 
для собственников жилья в многоквар-
тирных домах. 

На семинаре собравшимся были 
подробно даны разъяснения по самым 
актуальным темам: начисление  платы 
за коммунальные услуги на общедомо-
вые нужды,  перерасчет платы за ком-
мунальные услуги из-за  временного 
отсутствия потребителя, начисление 
платы за коммунальные услуги в домах, 
оборудованных и не оборудованных 
общедомовыми приборами учета.

на ПОвеСтКе дня вОПрОС  
О КачеСтве ОбразОвания

Институт развития образования (ИРО) 
провел информационно-методический 
день по теме: «Качество образования 
в Свердловской области: состояние и 
перспективы» для руководителей обра-
зовательных учреждений, глав муници-
пальных образований. Площадкой для 
его проведения была выбрана школа 
№5 ГО Богданович, что не случайно, 
так как наш городской округ тесно и не 
первый год взаимодействует с ИРО. На 
мероприятии присутствовало 370 чело-
век, в том числе 120 богдановичцев, а 
также делегация из Якутии. 

Все участники мероприятия отметили 
важность и хорошую организацию ин-
формационно-методического дня. 

ветераны тОргОвли 
гОтОвят вСтречУ

Отдел рабочего снабжения огне-
упорного завода в свое время был ве-
дущей торговой организацией нашего 
города. В этом году ему исполнилось 
бы 70 лет. Инициативная группа готовит 
праздничное мероприятие, посвящен-
ное этому событию, и приглашает всех, 
кто работал в ОРСе БОЗа, 18 декабря 
в столовую №1. Начало – в 15 часов. 
до 12 декабря принимаются заявки на 
участие в этом мероприятии в краевед-
ческом музее (ул. Советская, 2).

К дате
Светлана Еремеева
esv@narslovo.ru

для КаждОгО человека важны 
поддержка и общение, а для лю-
дей с ограниченными возможнос-
тями здоровья - особенно. Когда 
рядом есть тот, кто тебя понимает, 
справляться с недугом гораздо 
проще. 

Именно поэтому от инвалидов 
слышны только положительные от-

 зывы о клубе «ЖКХ-Юниор» (руко-
водитель Леонид Коптяев), в котором 
у них есть возможность заниматься 
лечебной физкультурой.

В настоящее время в клубе ор-
ганизованы занятия для людей с 
ограниченными возможностями 
здоровья, которые проходят три 
раза в неделю. По вторникам и 
четвергам инвалиды занимаются 
на тренажерах и выполняют обще-
укрепляющие упражнения под ру-
ководством Леонида Ефимовича, а 
по понедельникам в «ЖКХ-Юниор» 
приходит врач-неврапотолог Елена 

Ермакова, которая осматривает лю-
дей, дает рекомендации, помогает 
составить индивидуальную програм-
му занятий для каждого. Желающим 
позаниматься на тренажерах или с 
иным инвентарем здесь, конечно, не 
отказывают и  в день приема врача. 

Сегодня в «ЖКХ-Юниор» зани-
мается группа из 16 человек, среди 
которых есть и те, кто ходит сюда 
не первый год. Помимо посильных 
физических нагрузок, инвалиды 
имеют возможность поиграть в на-
стольный теннис, шахматы и шашки.  

Ночь. Улица Кунавина. Фонарь?..
Почему богдановичцы недовольны улицей Кунавина

Тем, кто силен духом, не страшен недуг
3 декабря – Международный день инвалидов

Окончание на 2-й стр.

Ф
от

о 
Ел

ен
ы

 П
ас

ю
ко

во
й.

Ф
от

о 
Ел

ен
ы

 П
ас

ю
ко

во
й.
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После того, как продлили работу уличных фонарей, водителям в темное время суток стало легче 
замечать  пешеходов.

для безопасности пешеходов вдоль всей улицы Кунавина оборудовано несколько пешеходных пере-
ходов, но даже пересекая улицу по правилам, нужно убедиться, что автомобили тебя пропускают.
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Значит, все-таки проблема сущес-
твует. Мы попросили начальника 
ОГИБДД ОМВД России по Богда-
новичскому району Алексея Гри-
бова ответить на два вопроса: все 
ли пешеходные переходы на улице 
Кунавина освещены и видны ли 
знаки пешеходного перехода води-
телям и самим пешеходам? Вот что 
он ответил:

- Вдоль всей улицы Кунавина все 
пешеходные переходы оснащены 
дорожными знаками и дорожной 
разметкой. Около каждого нерегу-
лируемого пешеходного перехода 
установлен фонарь для освещения 
этого участка в темное время суток. 
Фонари включаются и выключаются 
одновременно со всей системой улич-
ного освещения.  

Около всех пешеходных перехо-
дов на этой улице хорошая види-
мость. Там, где видимости мешали 
кусты, по нашему предписанию они 
были вырублены. Кроме того, на пе-
рекрестке улиц Садовой-Кунавина во 
время ремонта дорожного покрытия 
нынешним летом были спилены 
тополя для того, чтобы водители 
видели пешеходов, собирающихся 
переходить дорогу.  

На сегодняшний день прилага-
ются серьезные усилия для безо-
пасности пешеходов. Например, 
знаки пешеходного перехода те-
перь устанавливаются по новой 
системе: на желтом контуре, что 
выделяет их на общем фоне всех 
знаков. И водитель не может их не 
заметить. 

Мы решили сами проехать ут-
ром по улице Кунавина. 12 ноября 
выехали из редакции в 8:15. Возле 
автовокзала, действительно, было 
светло. Но, например, напротив 
школы N 2 участок дороги освещен-
ным назвать трудно, и пешехода, 
переходившего дорогу перед на-
шей машиной, заметили вовсе не 
издалека, а уже подъехав к «пеше-
ходнику». То же самое наблюдалось 
возле «Купца» и недалеко от авто-
магазина. Один из нас попробовал 
сам перейти там дорогу. Испытал 
следующие трудности. На дорогу 
было выйти трудно, потому что 
мешал наваленный на обочину 
снег. С трудом преодолев препятс-

твие, вышел на обочину. Казалось 
бы, водители должны были тут же 
притормозить, пропуская вышед-
шего на пешеходный переход чело-
века. Как же! Пришлось несколько 
минут постоять, дожидаясь, пока 
кто-нибудь все-таки пропустит. И 
такой водитель нашелся, причем 
двигавшийся по противоположной 
стороне дороги! Спасибо ему, а то 
неизвестно, когда бы дорогу пере-
шел и вернулся на работу...

Справедливости ради проехали 
мы в тот день и вечером, после 18 
часов. Картина прямо противополож-
ная: улица Кунавина была вся осве-
щена, а возле пешеходных переходов 
горели даже более яркие лампы. 

Словом, проблема в одном: рано 
отключают фонари, ведь на летнее 
время мы перешли еще в прошлом 
году, поэтому сейчас рассветает толь-
ко в десятом часу утра. 

На вопрос, когда выключается 
уличное освещение, в том числе на 
улице Кунавина, ответил замести-
тель главы ГО Богданович по ЖКХ 
и энергетике Виталий Топорков:

- Проанализировав ситуацию с 
безопасностью дорожного движения 
по капитально отремонтированной 
улице Кунавина, администрацией 
ГО Богданович принято решение о 
продлении времени работы уличного 
освещения до наступления рассвет-
ных сумерек.

Пользуясь благоприятным случаем, 
хотел бы напомнить горожанам о том, 

что в любых условиях необходимо 
быть внимательным и осторожным 
при переходе проезжей части дорог 
даже в специально установленных 
местах.

По нашим наблюдениям, рассвет-
ные сумерки наступают значитель-
но позже девяти утра, во всяком 
случае, утром 26 ноября, когда мы 
решили убедиться в выполнении ре-
шений администрации ГО, фонари 
уличного освещения на Кунавина в 
9:15 действительно еще горели.

От себя добавим, что пешеходам 
хорошо бы, например, к сумке, а у 
детей - к одежде пришить светоот-
ражающие нашивки. Особенно это 
актуально для тех, кому доводится 
ходить по неосвещенным или плохо 
освещенным улицам и переулкам 
нашего города. Такие нашивки во-
дители увидят издалека. 

... Получается, что с недавнего 
времени центральная улица нашего 
города стала освещенной на всем ее 
протяжении. Хотелось бы этого же 
добиться и на других улицах, в том 
числе в частном секторе. Жители час-
тных домов регулярно жалуются на 
отсутствие на их улицах этого блага 
цивилизации. 

Свои проблемы мы должны решать 
сами. Ждем ваших откликов, уважае-
мые читатели, на эту тему.

Ольга СмирНОва,  
Елена ПаСюкОва,  

александр кОлОСОв, 
Светлана ЕрЕмЕЕва.

на злОбУ дня
П О д а н н ы м Свердловского 
областного центра по профи-
лактике и борьбе со СПидом и 
инфекционными заболеваниями, 
Свердловская область относится к 
числу регионов, неблагополучных 
по распространенности вич-ин-
фекции. 

На 1 сентября 2012 в Свердловс-
кой области зарегистрировано 57320 
случаев ВИЧ-инфекции. По итогам 
первого полугодия 2012 года рост 
заболеваемости в области составил 
15 процентов. Наиболее неблаго-
получными территориями, где 
показатель пораженности выше 
среднеобластного, считаются 11 
территорий, в их числе и Богда-
нович.

Этому заболеванию всего 30 лет, 
первый случай в РФ был зарегистри-
рован в 1989 году.

вич в бОгданОвиче
Жителям нашего ГО предоставлена 

возможность круглосуточно прохо-
дить бесплатное обследование крови 
на наличие ВИЧ-инфекции.

Днем это можно сделать в проце-
дурном кабинете № 114 взрослой 
поликлиники с 8:00 до 15:00 часов, 
кроме субботы и воскресенья, в 
приемном покое терапевтичес-
кого корпуса - с 15:30 до 8:00 часов, 
ежедневно.

- Сегодня в ГО Богданович 720 
человек состоят на учете с диа-

 гнозом ВИЧ-инфекция, - говорит 
старший терапевт взрослой поли-
клиники Дмитрий Ладыгин. - Вновь 
выявлено 73 человека, из них 39 жен-
щин. На сегодняшний день взято 6800 
проб. Это практически соответствует 
нормативу, необходимому для обсле-
дования богдановичцев в этом году. 
Программа обследований расписана 
на много лет вперед, за это время бу-
дет обследовано все население ГО.

Также сотрудниками больницы ор-
ганизована работа с предприятиями 
и организациями ГО в сфере обследо-

вания их работников на наличие ви-
руса. Первоначально было заявлено 
12 предприятий. Большинство из них 
быстро откликнулись, однако были и 
такие, кто по каким-то причинам не 
захотел идти на контакт и проходить 
коллективное обследование. Это ООО 
«Богдановичский керамзит», молоч-
ный завод и хлебокомбинат. На сегод-
няшний день обследование прошли 
сотрудники ОАО «Огнеупоры», ВЭС, 
шпалопропиточного завода, мясо-
комбината. Всего на сегодняшний 
день обследовано около 500 человек. 
Совместно с ОМВД составлен список 
лиц, недавно освободившихся из мест 
лишения свободы, таких оказалось 
113 человек, всем им отправлены 
приглашения на обследование.

В ходе Всероссийского Дня бега 
«Кросс нации» была проведена акция 
«Узнай свой ВИЧ-статус»: сотрудники 
ЦРБ в специальном помещении бес-
платно проводили обследование на 
ВИЧ для всех желающих. Было полу-
чено 16 анализов, один из них оказал-
ся с положительным статусом. 

В отдельную категорию в ГО 
вынесена работа с ВИЧ-инфици-
рованными матерями и их детьми. 
Все беременные женщины два раза 
обследуются на наличие ВИЧ-инфек-
ции. По данным ЦРБ, в этом году на 
нашей территории не было ни одно-
го случая выявления ВИЧ-положи-
тельных среди беременных.

Бывают случаи, когда женщины 
безответственно относятся к своим 
половым связям. Таких женщин 
выявить трудно: на учет по беремен-
ности они не встают. Тем временем 
у ВИЧ-инфицированных матерей 
рождаются дети. Один из таких слу-
чаев произошел в этом году на нашей 
территории. У ВИЧ-инфицированной 
женщины прошли четвертые роды. 
Трое предыдущих детей сегодня уже 
сняты с учета в связи с отсутствием в 

их крови ВИЧ. Эта беременность для 
нее была нежелательной, прервать 
ее не успели в связи с постоянной 
сменой места жительства граждан-

ки, первый этап противовирусной 
терапии до родов не был проведен, от 
ребенка она отказалась. В нашем ГО 
это были 12-е роды ВИЧ-инфициро-
ванных женщин за этот год.

Каждому человеку важно помнить, 
что имеется так называемый период 
“окна”, длящийся от двух недель до 
шести месяцев после заражения, в 
течение которого у ВИЧ-инфициро-
ванного человека при обследовании 
на антитела к ВИЧ может получиться 
отрицательный результат, несмотря 
на то, что вирус присутствует в орга-
низме. Однако риск заражения окру-
жающих в этот период очень высок. 

знай и дейСтвУй,  
чтОбы жить!

Результаты проведенных социоло-
гических исследований показывают: 
население неплохо информировано 
о том, что такое ВИЧ и СПИД. В то 
же время большинство не пред-
ставляет в полной мере степень 
опасности, считая, что это – «чужая 
проблема». 

Для того, чтобы остановить эпиде-
мию – мало знать, нужно действовать. 
Да, просвещение необходимо, но ну-
жен и активный призыв к действию 
в адрес каждого человека. А действия 
просты: каждому необходимо знать 
свой ВИЧ-статус и соблюдать элемен-
тарные меры профилактики, отка-
завшись от незащищенных половых 
контактов, тату, пирсингов, а также 
не лицензированных услуг.

информационная служба  
Богдановичской ЦрБ.

Ночь. Улица Кунавина. Фонарь?..
Окончание. Нач. на 1-й стр.

ВИЧ: особенности национальной защиты
1 декабря - Всемирный день борьбы со СПИДом

дтП на Улице КУнавина

20
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од

ВСЕГО 93
С участием  
пешеходов 3
Погибших нет.

20
11

 г
од

ВСЕГО 88
С участием  
пешеходов 2
Погибших нет.

По данным ОГиБДД мвД россии  
по Богдановичскому району.

По распространенности  
вич-инфекции лидируют 
возрастные группы  
18-19 и 20-29 лет

в течение шести месяцев  
после заражения вич в крови  
не выявляется, но человек  
уже может заразить другого
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рынОК трУда
Светлана Еремеева
esv@narslovo.ru

С и т Уа ц и я на рынке труда 
с каждым годом меняется в 
лучшую сторону. Об этом сви-
детельствует статистика центра 
занятости (цз).

Если в конце 2010 года коэффи-
циент напряженности на рынке 
труда составлял 6,72, а в конце 2011 
– 1,8, то в конце ноября текущего 
года коэффициент снизился до 1,3. 
То есть практически на каждого 
безработного сегодня приходит-
ся одна вакансия, в конце 2010 
года одна вакансия приходилась 
на семь человек. По сравнению с 
прошлым годом снизилось и ко-
личество безработных граждан. По 
данным на 23 ноября 2012 года на 
учете в ЦЗ состоит 366 человек, 
тогда как в конце 2011 года их было 
456. В то же время увеличилось чис-
ло заявленных вакансий. На конец 
прошлого года их было 248, а на 
конец ноября текущего года в банке 
данных центра занятости име-
ется 283 вакантных места. Всего 
с начала 2012 года в ЦЗ в поисках 
работы обратилось 2296 человек, из 
них трудоустроено 1554 человека 
(67,7%). 

Одним из главных направле-
ний работы центра занятости 
является трудоустройство сла-
бозащищенной категории насе-
ления, в том числе инвалидов. 
Инвалидность не лишает человека 
права быть участником трудовых 

 правоотношений, однако по ряду 
причин не всем людям с ограни-
ченными возможностями здоровья 
удается найти работу.

Во-первых, выделенные на пред-
приятиях рабочие места не всегда 
подходят инвалидам из-за ограни-
чений по здоровью (нельзя пере-
охлаждаться, сильно напрягаться, 
поднимать тяжести и т.д.). Во-вто-
рых, большую роль играет заработная 
плата. Предприятия, как правило, 
выделяют малооплачиваемые рабо-
чие места (к примеру, подсобными 

рабочими), где инвалиды могут по-
лучать зарплату, лишь равную МРОТ. 
Это, безусловно, мало, если учесть, 
что инвалиду требуется лечение или 
дополнительные лечебные препара-
ты, да еще и необходимо содержать 
семью. 

По информации начальника от-
дела спецпрограмм центра заня-
тости Надежды Атановой, одним 
из наиболее эффективных методов 
трудоустройства инвалидов являет-
ся квотирование рабочих мест. Оно 
предполагает, что на предприятиях 

с численностью рабочих более 100 
человек должны выделяться рабочие 
места для инвалидов. Сегодня квота 
установлена для 20 предприятий 
и организаций нашего городского 
округа. Для трудоустройства инва-
лидов создано 192 рабочих места, 
на квотируемых местах трудится 
136 инвалидов. 

В настоящий момент в базе данных 
центра занятости числится 66 вакан-
тных рабочих мест для инвалидов. По 
состоянию на 23 ноября 2012 года на 
учете в ЦЗ состоит 24 инвалида, из 
них 21 признан безработным. 

Центр занятости проводит встречи 
в форме круглых столов с руководи-
телями, бухгалтерами  и работника-
ми кадровых служб предприятий и 
организаций по решению проблем 
занятости инвалидов. Кроме этого, 
проводит и индивидуальные кон-
сультации.

С целью организации помощи в 
трудоустройстве людям с ограни-
ченными возможностями здоровья 
с 1 по 10 декабря в центре занятости 
пройдет ярмарка вакансий, куда 
приглашаются не только состоящие 
на учете, но и находящиеся в поисках 
работы инвалиды. Также приглаша-
ются работодатели для непосредс-
твенного общения с потенциальны-
ми работниками. Ярмарка пройдет 
5 декабря, начало - в 10 часов. 
Кроме того, с 1 по 10 декабря в ЦЗ 
будут организованы Дни откры-
тых дверей для инвалидов, открыт 
«горячий телефон» – 2-10-13. 6 
декабря специалисты ЦЗ проведут 
встречу в форме круглого стола по 
вопросам профессиональной реаби-
литации инвалидов.

Но самое главное – в клубе 
они общаются друг с дру-
гом, организовывают свой 
досуг. Так, в группе прошло 
чаепитие, посвященное Дню 
матери, для которого одна 
из членов клуба Валентина 
Коптяева  испекла большой 
сладкий пирог. Можно ска-

зать, что встречи в клубе 
проходят как в большой 
семье, здесь рады каждому. 
Поэтому и приближающийся 
Новый год собираются отме-
тить все вместе в помещении 
«ЖКХ-Юниор». К этому праз-
днику члены клуба готовят 
концерт, на который плани-
руют пригласить гостей, в 

том числе молодежь, которая 
тоже занимается в клубе. 

Кроме того, людей с огра-
ниченными возможностя-
ми здоровья в ближайшее 
время ожидают соревно-
вания по настольному тен-
нису. Сейчас они усиленно 
к ним готовятся. И пусть 
эти соревнования пройдут в 
рамках клуба, Леонид Коптя-
ев и члены группы уверены, 
что это только начало. 

Безусловно занятия в клубе 
этим людям идут только на 
пользу. Например, Валерий 
Бисеров после перенесенно-
го инсульта был в тяжелом 
состоянии и, как он говорит, 
едва ноги переставлял. Пос-
ле года занятий Валерий 
Андреевич бросил трость 
и стал ходить самостоя-
тельно. И этот пример не 
единичный.

Но, к сожалению, не все 
желающие посещать клуб 
имеют такую возможность.

- Хочется, чтобы в клуб 
приходили заниматься люди 
с ограниченными возмож-
ностями здоровья не только 
из микрорайона, но и из 
южной части города, - де-
лится Леонид Коптяев. – Но, 

как показывает практика, 
«южанам» трудно добираться 
до нас, а порой и вовсе нет 
возможности. Каким обра-
зом организовать перевозку 
людей три раза в неделю из 
города в микрорайон и обрат-
но, мы пока не знаем.  Кроме 
этого, в клубе не хватает спе-
циальных лечебных тренаже-
ров, которые также помогли 
бы инвалидам в процессе их 
реабилитации. 

Хочется обратиться ко 
всем, кто имеет возмож-
ность оказать клубу помощь 
в решении этих вопросов: не 
оставайтесь в стороне от чу-
жих проблем и недугов, ведь 
люди с ограниченными воз-
можностями здоровья пусть и 
сильны духом, но им требуют-
ся особое внимание и помощь. 
А для тех, кто хочет заниматься 
в клубе, «ЖКХ-Юниор» гостеп-
риимно распахивает двери. 

Тем, кто силен духом, не страшен недуг
Окончание. Нач. на 1-й стр.

Безработных становится меньше
В центре занятости населения увеличилось число вакансий
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виктор Кузнецов занимается в клубе «жКХ-Юниор» порядка двух месяцев. 
несмотря на свой недуг, он может и штангу поднять, и в настольный теннис 
легко выиграть у соперника.

в ходе занятий леонид Коптяев дает полезные рекомендации о том, как пра-
вильно выполнять упражнения для укрепления организма.
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Категория 
граждан

КтО чаще вСегО ОбращаетСя в центр занятОСти
(по данным на 23 ноября 2012 г.)

603

1164

790

559

381

646

368

– село

Женщины Не работающие 
больше года

Уволенные по собс-
твенному желанию

52%
(191 чел.)

48%
(175 чел.)

– город

Молодежь  
16-29 лет

– обратилось в ЦЗ

– из них трудоустроено866
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1 декабря 2012 года 
исполнится 17 лет, как 
после тяжелой болез-
ни ушла из жизни горя-
чо любимая сестрица 
Старкова валентина 

андреевна.
Не проходит и дня,
Чтобы в памяти моей
Ты не вспомнилась.
Спи спокойно, наша любимая,
Вечный покой твоей душе.

Кто помнит Валентину Андреев-

ну, помяните ее в этот день вместе 
с нами.

Сестра Людмила,  
родные.

2 декабря 2012 года 
исполнится 13 лет, как 
нет с нами дорогого 
мужа, папы, дедушки 
Ендолова александра 
ивановича.

Уже 13 лет миновало.
А на сердце тоска, пустота,
С теплотою, любовью и лаской

Мы тебя будем помнить всегда.
Смотрит с фотографии 

надгробной
Ясный взгляд, 

как будто бы живой,
Кажется, услышим его голос,
Тот спокойный, добрый 

и родной.
Кто помнит и знал Александра 

Ивановича, помяните его вместе 
с нами.

Жена, сыновья,  
снохи, внуки, правнук.

ООО «Монтаж Спец Строй» 

требУЮтСя электрик (до и свыше 1000 В,  
4 группа допуска); автокрановщик.
Вахта - Екатеринбург, Заречный.

Телефон - 8-(34377)-2-18-89.

реклама

Продам дрова 
Телефон - 
8-953-004-46-13.

Требуется 
сиделка по уходу за больной жен-

щиной (можно с проживанием). Теле-
фоны: 2-38-10, 8-922-214-00-47.

Кто помнит

Светлана Еремеева
esv@narslovo.ru

день матери (последнее воскре-
сенье ноября) в городском совете 
ветеранов был отмечен двумя 
мероприятиями. Представители 
общественной организации под 
руководством ее председателя 
Ольги башмановой организовали 
«домашний погребок» с дегуста-
цией и вечер для многодетных 
мам.

На «Домашний погребок» совет 
ветеранов пригласил всех желающих. 
Здесь был накрыт стол с угощения-
ми, приготовленными прекрасными 
представительницами совета. Поми-
доры, перец, капуста, свекла… Все 
овощи идеально сочетались в разных 
зимних заготовках и повседневных 
салатах. Изумительный вкус отме-
чали все, кто пробовал блюда. Для 
желающих повторить кулинарный 
шедевр рядом с каждым угощением 
были разложены рецепты. А ими по-
делились Раиса Шибаршина, Вера 
Быкова, Любовь Косаурова, Любовь 
Мудрицкая и другие.

В этот же день совет ветеранов 
пригласил к себе в гости многодетных 
мам. На праздничном вечере звучали 
поздравления, песни, посвященные 
мамам, много добрых слов и поже-
ланий в адрес гостей, а те, в свою 
очередь, рассказали о своих семьях. 
Как оказалось, у жительницы нашего 
города Нины Трапезниковой пятеро 
детей, а Любови Коноплевой - шес-
теро. Совет ветеранов подарил гостям 
небольшие подарки. Также гости праз-
дника познакомились с выставкой 
рисунков детей 3-б класса школы №3 
под названием «Моя мама». 

Совет ветеранов поздравил 
многодетных мам

ЭХО ПраздниКа
Светлана Еремеева
esv@narslovo.ru

СО Ю з комитетов солдатских 
матерей по УрФО в 32 военном 
городке екатеринбурга провел 
встречу в форме круглого стола  с 
участием представителей комите-
тов округа. 

На нем присутствовали и предста-
вители Богдановича - председатель 
комитета “Солдатские матери” Вера 
Борноволокова и ее заместитель Нина 
Костарева. 

На встрече бурно обсуждались 

 вопросы здоровья призывников 
и солдат, а также возникающие у 
них проблемы. Сегодня в УрФО 
действует порядка 40 комитетов 
солдатских матерей, шестерым 
из них, в том числе и Богданович-
скому, на встрече были вручены 
Благодарственные письма за 
активную работу  за подписью 
уполномоченного по правам че-
ловека Свердловской области Та-
тьяны Мерзляковой. В завершение 
мероприятия состоялся концерт, 
организованный детьми военно-
служащих 32 военного городка. По 
заверению Веры Алексеевны, от 
концерта присутствовавшие оста-
лись в полном восторге.

Наш комитет  
солдатских матерей –  
лучший в УрФУ важнО

реКи и озера города и района  
не дают покоя спасателям ни 
летом, когда наступает активная 
пора для купания, ни зимой: под 
неокрепший или тонкий лёд про-
валиваются нерадивые рыбаки, 
под воду уходят машины, пытаю-
щиеся форсировать водную пре-
граду в неположенном месте.

 Безопасным для человека счита-
ется лед толщиной не менее 10 см в 
пресной воде и 15 см - в соленой. 

Прочность льда можно опре-
делить визуально. Лед голубого 
цвета - прочный, в два раза меньше 
прочности у льда белого цвета, 
самым ненадежным считается лед 
серого, матового цвета или с жел-
товатым оттенком. 

Управление ГО и ЧС администрации  
ГО Богданович.

От цвета льда зависит  
степень опасности
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гости совета ветеранов, попробовавшие блюда 
«домашнего погребка», отметили не только аппе-
титный вид угощений, но и их отменный вкус.
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